



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

GRADUACION. En el auditorium de la Escuela Nacional de Agricultura (ENA), recibieron sus títulos 92 nuevos agrónomos. Las palabras alusivas al acto estuvieron a cargo del alumno Julio César

Arias Vásquez. Los agrónomos graduados iniciaron el servicio social obligatorio que ha sido establecido con la finalidad: unir lo teórico con lo práctico, de acuerdo a los nuevos modelos de desarrollo rural.

Congreso patológico aquí los días 6 y 7

El VI Congreso Salvadoreño de Patología, se llevará a cabo en San Salvador durante los días 6 y 7 de febrero del corriente año, patrocinado por la Asociación Salvadoreña de Patología.

Dicho evento técnico-científico, será inaugurado por el Ministro de Salud Pública y Asistencia So-

cial, en el auditorium de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), a las ocho de la mañana, en la fecha indicada.

Se le considera el Primer Cursillo de Enfermedades y Autoexamen de la mama para mujeres no Médicos. En el desarrollo del programa, según informaron

—Pasa a la página 45—

Presencia de militar en obra social, piden

El traslado a San Salvador, del coronel Natividad de Jesús Cáceres, actualmente destacado en Chalatenango, solicitan 52 colonias de la capital, para mayor beneficio de sus comunidades.

En comunicado enviado a esta Redacción, señalan que la razón de tal solicitud, se debe a la profunda

sensibilidad humana y el interés que demuestra por el desarrollo de una postilva labor social en las comunidades.

Indican los voceros de los citados sectores, que el coronel Cáceres se ha caracterizado por propiciar un bienestar social a las colonias que carecen de algu-

—Pasa a la página 43—

Más interés sobre exposición ganadera

La Exposición Ganadera será uno de los eventos de mayor relevancia y trascendencia de la VII Feria de Verano de Jiquilisco.

Así lo afirman, voceros del Comité Organizador de la citada feria, destacando, que la exposición es patrocinada por la Cigarrería Morazán, Asociación de

Ganaderos de El Salvador (AGES), y el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG).

Esta importante actividad agropecuaria, dedicada al Sr. Ernesto Muyshondt Parker, como un reconocimiento público a nivel nacional por su meri-

—Pasa a la página 47—

AL CERRAR la edición

(Información en página 42)

Buró impulsará más el turismo

El nuevo Consejo Directivo del Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador, fue electo recientemente, quedando presidido por el Dr. Rodolfo A. Mendoza.

Los voceros del Buró de Convenciones, señalan, que esta junta directiva fungirá durante el periodo 1987/1988, para concluir los actuales proyectos de la directiva saliente, y comenzar a desarrollar sus nuevas ideas.

Agregan, que el Consejo siempre conserva a aquellos personajes y empresarios que han demostrado su interés por el

turismo nacional, y que han puesto todo su esfuerzo por hacer del Buró de Convenciones una entidad ágil y eficiente.

El nuevo Consejo, ha quedado integrado de la siguiente manera: Presidente: Dr. Rodolfo A. Mendoza; Primer Vicepresidente, Lic. José Roberto Bonilla; Segundo Vicepresidente, Sr. Alfredo Morales Guerra; Tesorero, Lic. Gonzalo Rafael Brito; Protesorero, Lic. Enrique A. Argüello; Secretario, Sr. José Novoa Flores; Prosecretario, Sr. Roberto Calderón; Past-President, Sr. Alfredo Llévano;

—Pasa a la página 47—

Reparan locales sin autorización

Preocupación y temor existe en la población capitalina, por el abuso que están cometiendo propietarios de locales dañados por el terremoto, al repararlos sin la debida autorización.

Los quejosos han externado en numerosas llamadas a LA PRENSA GRAFICA, su preocupación por la inminente desgracia que se cierne sobre cientos de inocentes ciudadanos, quienes corren el peligro de morir soterrados bajo los escombros de estos inmuebles si es que llega a temblar con potencia, pues están siendo reparados a pesar de estar en malas condicio-

nes estructurales, y por consiguiente, inservibles.

Los dueños de esos locales, debieron esperar las inspecciones del caso, para ser autorizados o no para llevar a cabo las reparaciones. Lamentablemente—según expresan los denunciantes—, ninguna autoridad se ha ocupado de ello, aunque las leyes son claras, incluyendo las eventuales disposiciones dadas a conocer en su oportunidad en octubre anterior.

Indican, que estos inmuebles no son los grandes edificios, ni casas de un nivel, en

—Pasa a la página 43—

Plan ocupacional en siembra sandía

La población desplazada que está siendo rehabilitada, tiene en ejecución proyectos de siembra de sandía, en Parras Lempa, de San Francisco Chamoco.

—Pasa a la página 43—

Dueño de camión herido por bomba

Carlos Pérez, propietario de un camión, resultó herido por una mina explosiva en el desvío a la población de California, departamento de Usulután.

—Pasa a la página 41—

Preocupa AGEPYM traslado Registros

Preocupación expresa AGEPYM ante el problema que confrontan en estos momentos los empleados de las oficinas del Registro.

Según informa dicha entidad en comunicado que dan a conocer están consistentes de su histórico deber por los intereses de sus

—Pasa a la página 70—

Decomisan armas y capturan 2 rebeldes

El Destacamento Militar de Ingenieros, comandado por el Cnel. Inocente Orlandino Montano, reportó la captura de dos combatientes del FMLN en el cantón

y caserío Las Animas, jurisdicción de Santiago Nonualco, departamento de La Paz.

Estos fueron identifica-

—Pasa a la página 41—

Sin su pago más de 500 empleados CCE

El Consejo Central de Elecciones, debe sueldos de varios meses a los empleados por contrato, sin que hasta la fecha se haya resuelto nada para solventar esa situación, denuncian afectados.

Agregan, que algunas de esas personas, efectivamente han dejado de recibir sus sueldos desde hace varios meses; otros no, pero han sido afectados gravemente y de igual forma, desbarajustando el presupuesto familiar de cada una de esas personas.

Supuestamente, no ha habido mala fe, pero sí, descuido, abandono, despreocupa-

ción o falta de interés para atender las necesidades de empleados.

Los quejosos, hacen un llamado al Presidente del CCE, para que se les cancelen esos sueldos, que han sido legítimamente devengados y que al no pagarlos se está incurriendo en una falta gravísima.

Añaden, que hay personal por contrato que incluso no ha recibido ni el aguinaldo, colocándolos en una situación en verdad desesperante y sufrida, como cualquiera la viviría si no se tiene para dar de comer ni de vestir a la familia, esposa, hijos.

—Pasa a la página 41—



—Foto de LA PRENSA, por Morales. PESCA. El Ing. José Alberto Navarrete, declaró que se le está dando un gran apoyo al cultivo del Camarón Gigante de la Malasia, que ha sido introducido por la Misión de China Nacionalista.



—Foto de LA PRENSA, por Villalta.

VACUNACION. (San Vicente). La población vicentina acude a los puestos de vacunación ubicados en diferentes puntos del departamento. En la foto, la enferme-

ra, Gloria González, aplica la vacuna contra el sarampión a un menor, observan miembros de la Cruz Roja, que prestan un gran servicio en la presente campaña.